

# "Quiero un Barça imbatible"

Para Van Gaal, ganará quien marque antes en Chamartín

DAVID MONFORT  
BARCELONA

El técnico holandés del Barcelona, Louis van Gaal, considera que en el derbi no está en juego la validez de su sistema ni su capacidad para dirigir al equipo azulgrana, que gane o pierda en Madrid continuará siendo el líder de la Liga pese a las numerosas críticas que ha suscitado el mal juego de su equipo. "Mi objetivo no consiste

en callar bocas, sino en ganar el partido y colocarnos con siete puntos de ventaja después de un buen inicio de temporada", afirmó ayer el técnico. El holandés lanzó una pregunta desafiante a la Prensa congregada ayer para saber su opinión del derbi: "¿Conocen algún equipo que haya acabado una temporada imbatido en su campeonato y en la Copa de Europa?". Se refería al Ajax de Amsterdam. Su Ajax. "Yo quiero hacer un Barcelona invicto. Es una utopía pero para conseguirlo necesito años", agregó.

"Sé que el enemigo natural en España es el Real Madrid y que los socios del Barça sienten estos partidos de forma muy fuerte, más que yo. Por ellos tengo que ganar este derbi", prosiguió en sus reflexiones el holandés.

El técnico respondió a su homólogo en el Real Madrid, Juup Heynckes, por haber dicho que el Barcelona siente miedo escénico cada vez que visita el Santiago Bernabéu.

"Es su opinión. Lo puede decir si lo considera oportuno, pero a lo mejor se tiene que acordar de mis estadísticas".

Van Gaal no tuvo reparos en elogiar especialmente a Raúl: "Lo que me gusta más es que siempre trabaja para el equipo y además es decisivo. Fue él quien decidió la

Supercopa, aunque nosotros también tenemos jugadores determinantes".

Para el holandés, lo vital del choque entre los eternos rivales es adelantarse en el marcador. "Cuando marcas el primero, puedes ganar con más facilidad. Creo que en este tipo de partidos el factor determinante es el estado de forma individual de los jugadores". Pese a eso, "si no jugamos como un equipo puede llegar la derrota".

## Stoitchkov se estrena

La convocatoria del delantero búlgaro Hristo Stoitchkov después de un periodo prolongado de ostracismo por cuestiones de indisciplina constituye la novedad más significativa de la lista de jugadores para el derbi. Stoitchkov no juega un partido con la camiseta azulgrana desde el pasado 27 de agosto.

El búlgaro salió ayer a regañadientes a hablar con la Prensa y señaló de forma realista que "si el equipo ha jugado tantos partidos sin contar conmigo, es difícil jugar de repente. Es algo que tiene que decir el entrenador".

El holandés Van Gaal aseguró que la convocatoria del búlgaro es "una confirmación" de su cambio de actitud después de cuestionar las decisiones del entrenador a principios de temporada. Para dar entrada a Stoitchkov, el técnico descartó a Dragan Ciric.

preguntó si tenía alguna garantía de que no se repetiría el 4-1 desfavorable de la Supercopa y si estos tres puntos tenían más trascendencia que otros. En ambos casos opinó que se trataba de "preguntas estúpidas".

Van Gaal fue cuestionado por las opiniones del ex entrenador Johan Cruyff sobre la trayectoria del Barcelona y respondió que no entraba a debatir o siquiera responder "las declaraciones de personas que no tienen ninguna responsabi-

Van Gaal no espera cambios tácticos en el cuadro de Chamartín, porque "están haciéndolo bien", aunque no le sorprendería algún cambio individual. "La presión está sobre el Real Madrid", aseguró.

Sobre el pronóstico del presidente madridista, Lorenzo Sanz, (3-0 a favor del Real Madrid) dijo que "los presidentes deberían hablar de políticas a largo plazo y no de estas cuestiones puntuales".

"Este es un partido que da prestigio a los jugadores, al entrenador y, más importante que todo eso, al club. Estamos preparados para labatalla", insistió el entrenador del equipo azulgrana.

Van Gaal comparó ante la Prensa de Barcelona con una mueca de disgusto y encontró cierto placer en martirizar al periodista radiofónico que le pre-

guntó si tenía alguna garantía de que no se repetiría el 4-1 desfavorable de la Supercopa y si estos tres puntos tenían más trascendencia que otros. En ambos casos opinó que se trataba de "preguntas estúpidas".

Van Gaal fue cuestionado por las opiniones del ex entrenador Johan Cruyff sobre la trayectoria del Barcelona y respondió que no entraba a debatir o siquiera responder "las declaraciones de personas que no tienen ninguna responsabi-



CRUYFF, NO Las declaraciones de Cruyff sobre el equipo azulgrana no recibieron ayer respuesta de Van Gaal.

dad sobre la estructura del Barcelona".

El técnico aseguró que la trayectoria inversa de los azulgranas y los blancos en la Liga de Campeones no es una referencia útil: "El Madrid juega en el grupo más fácil y nosotros en uno de los más duros, como ya dije hace tres meses. Hay que mirar la Liga española, que es donde jugamos real-

*"Mi objetivo no es callar bocas, sino ganar el partido y colocarnos con siete puntos de ventaja"*

mente en las mismas condiciones, y en ese escenario tenemos cuatro puntos más que ellos, así que deben de estar más preocupados que nosotros".

Por último, el entrenador blaugrana manifestó que el Barcelona está más preparado ahora para afrontar el partido, tanto física como mentalmente, que en la final de la Supercopa.

## Gaspart, con bufanda del Barça y en el palco

El vicepresidente del Barcelona, Joan Gaspart, y una numerosa comitiva de directivos del club, presenciarán el derbi en el palco del Santiago Bernabéu pese a que las relaciones entre las directivas de los eternos rivales están rotas y ni siquiera se celebrará el almuerzo de cortesía que tradicionalmente precede al partido. Las escenas en el palco serán curiosas después de una semana en la que Lorenzo Sanz ha ironizado sobre la estatura de su homólogo en el Barcelona mientras Núñez aseguró que podría comprar el Real Madrid cuando salga "a subasta". Los vicepresidentes no han an-

dadado a la zaga: Gaspart ha tildado de "lacaño" a Juan Onieva y éste de "mamporrero" al directivo del Barcelona. Gaspart también afirmó que Sanz es un maleducado por comparar a Núñez con Galindo, presentador de 'Crónicas Marcianas'. El presidente del Real Madrid ha señalado que recibirá de forma correcta a los invitados del rival. Gaspart acudirá a Madrid provisto de su bufanda azulgrana con la intención de combatir el frío y hacer gala de su barcelonismo. Además, estarán en el palco presidencial del Santiago Bernabéu los directivos Nicolau Casaus, jefe de la expedición, y Amador Bernabéu y otros hasta completar una comitiva que puede ascender a diez. De todos modos sólo dos de ellos podrán desplazarse junto al equipo en el autocar por instrucciones de Van Gaal.

## DETALLES CULÉS

### Baía volvió a la convocatoria

Louis van Gaal decidió convocar al meta Vítor Baía, recuperado de su intervención para sanar una lesión en la rodilla que le ha mantenido alejado del equipo desde agosto, en detrimento de Carlos Busquets. Baía jugará contra el Dinamo de Kiev el próximo miércoles en la Liga de Campeones por la baja forzada de Ruud Hesp a causa de una tarjeta roja. El meta portugués, que no se hace ilusiones de jugar ante el Real Madrid, manifestó: "En toda la vida hay que luchar. Confío mucho en mi capacidad y espero ser titular lo antes posible". Para este derbi, los descartes por lesión son Guardiola, Anderson, Roger y Dugarry.

### Giovanni: "Se me da bien el Real"

El delantero brasileño Giovanni da Silva afirmó que siempre juega grandes partidos contra el Real Madrid. El azulgrana se perfila como suplente tras una prolongada inactividad que rompió el pasado domingo ante el Racing de Santander en la segunda parte y quizás por ello 'vendió' sus cualidades. "Cualquier futbolista quiere disputar un partido como éste. Se me da muy bien jugar contra el Real Madrid porque siempre marco goles contra ellos. Espero tener otra oportunidad para marcar", afirmó el internacional.

### Ferrer elogia la delantera blanca

El lateral Albert Ferrer remarkó que el Barcelona puede distanciar a siete puntos al Real Madrid en caso de ganar en el Bernabéu, y elogió la delantera de los blancos, con hombres como Suker, Mijatovic y Raúl.

### Luis Fernández, imparcial

Luis Fernández, entrenador del Athletic de Bilbao, cree que si el Barcelona gana, "se escapará y ganará la Liga, como el año pasado hizo el Real Madrid". Fernández, que considera que "no hay favorito" para el encuentro, espera que "gane el mejor, que se vea un buen partido y que haya fútbol de altura". Para el entrenador del conjunto bilbaíno, "una victoria del Real Madrid pondría la Liga muy igualada y muy interesante". El técnico tarifeño deseó a Aitor Karanka, jugador llegado del Athletic al equipo madrileño al comienzo de la presente temporada, "lo mejor del mundo y que gane, como también se lo deseo a Corino, a Oscar Vales...".